
ＮＯ 質　問　者 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

(1) 第６次榛東村総合計画では、将来像とし
て「子どもに夢を　みんなに福祉と安心を」
を掲げています。この中にある「子どもに夢
を」について、どのように考えていますか。

(2) 「人を思いやる心」「協働的な問題解決
力」「やり抜く力」「学習力」について、ど
のように培っていく考えですか。

(3) 保育や授業の充実について、教育委員会
としてどのように取り組みますか。また、他
の取り組みの考えはありますか。

(4) スポーツや文化の振興等を含め、生涯学
習についてどのような考えを持っています
か。

(1) コロナ禍における消防団の活動の現状に
ついて

(2) 人員確保の状況と運営状況について

１　新型コロナ対策に
ついて

(1)　ワクチンの接種状況について 担当課長

(2)　今後の対応について 担当課長

(3)　教育現場でのコロナ対応の指導は 教育長

２　交付金返還金の対
応について

(1)　交付金の一部返還金請求の現状は 担当課長

(2)　村が返還金を支出した理由は 担当課長

(3)　補助事業活用の指導について 村長

３　入札制度について (1)　指名業者の選定基準について 担当課長

(2)　予定価格と最低制限価格について 担当課長

令和４年第３回定例会一般質問通告一覧表

１　今後の教育行政に
ついて

教育長

担当課長２　消防団の運営につ
いて

善養寺孝1

生方勇二2
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３　入札制度について (3) 電子入札の導入について 担当課長

(4)　今後の取組について 副村長

(1)　現状について

(2)　相談体制や情報共有について

(3)　居場所（学校、教育支援教室、その他
等）の確保について

(4)　ＩＣＴを活用した支援について

(5)　切れ目のない支援や対応の充実について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　ユニバーサルシートの設置について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

村長
担当課長
教育委員会
事務局長

１　不登校や別室登校
の児童生徒に対する支
援や対応について

３　障害者等の支援に
ついて

２　学校における熱中
症対策について

５　南分署移転に伴う
アクセス道等の交通安
全対策について

南千晴3

４　空き家に関する補
助金の見直しについて

生方勇二2
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(1)　これまでの通学路点検について

(2)　通学路合同点検実施結果について

(3)　これからの通学路点検について

(4)　防犯・交通安全に対する各団体の活動に
ついて

(5)　小学１年生下校時の防災無線活用につい
て

２　道路の再整備につ
いて

(1)　安全・安心な歩道整備について 担当課長

３　福祉タクシー利用
券について

(1)　現状について 担当課長

(1)　役場職員に対する教育について

①　職員による印影偽装等不適切な行為が発
生したが、ここまでの村の対応を簡潔に回答
を求める。

②　職員に対する教育（セミナー、研修、勉
強会等）が現在どの様に成されているか知り
たい。

③　職員の他地域自治体及び民間企業での研
修（仕事、生産性向上、接客術、交渉術、折
衝術、問題解決術等の修得の為）というのを
聴いてどの様に考えるか知りたい。

(2)　教職員に対する教育について

村長
担当課長

１　役場職員及び教職
員・教育全般について

齊藤将史5

教育長
教育委員会
事務局長

１　小学校の通学路対
策について

三俣実4

教育委員会
事務局長

担当課長
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１　役場職員及び教職
員・教育全般について

②　日教組の教職員による活動が榛東の公立
学校内で行われているか実態を知りたい。

教育長
教育委員会
事務局長

③　国旗掲揚、国歌斉唱に反発する職員がい
るか知りたい。（いた場合の対応も含め）

④　教員による性暴力防止法が成立し、前歴
のある教職員の全国的な情報データベース、
免許状再授与審査会が作られ、他県で問題教
職員の再任用ができなくなった。ここで確認
するが、前歴のある教職員が採用されている
とは思わないが、この場で教育委員会に確認
したい。

⑤　コロナによる問題が学校現場で様々な形
で発生していると認識するが、その中で、児
童生徒の学力低下、学力差の大幅な発生が懸
念される。これに対しての対策を知りたい。

⑥　国内外の学力テスト（全国学力テスト、
OECDの世界学力テスト等）の結果が地域で発
表されないが理由を知りたい。

１　ウイズコロナの暮
らしと地方創生臨時交
付金について

(1)　コロナ禍で濃厚接触者の生活支援物資の
提供者数とその申請時間に土日も加え、個々
人の注意喚起のためにも村内の陽性者等の人
数の公表が必要との声が村民に多数あるが

(2)　ごみ収集計画表によると夜間のゴミ出し
だめとあるが、ステーションのあるところは
朝のゴミ出しの密を避けるためにも、前日の
夕方頃から出せるなどのルールを村民が必要
としているが

(3)　村内体育施設の予約方法の説明書きがば
らばら、わざわざ出向かせずに密を避け、電
子支払いを併用し、村民の利便性を向上させ
るネット予約システムなどを利用者が必要と
している。コロナ補助金で確立できないか

教育長

5 齊藤将史

中島由美子6

村長
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１　ウイズコロナの暮
らしと地方創生臨時交
付金について

(4)　教育長と教委事務局長が前榛東中学校の
校長と教頭と最強の教育陣であるが、コロナ
禍の今、新たに学校給食センターなどを建設
している、小中学校生徒や、保護者、給食調
理員、農業生産者に対して具体的にどんな施
策を計画しているか、それは、各対象者から
どのように聞き取りしたものか10年前の建設
委員会の答申ではあまりに旧態すぎるのでは

教育長

２　SDG’s榛東村を進
化させる取り組みが早
急に必要では

(1)　高渋バイパスが開通し、南新井前橋線が
村内で一部開通し、いよいよ吉岡地内の沿線
に10月13日大規模店が開店。村内に大規模店
舗を誘致できなくとも、「そこを訪れる前に
榛東に立ち寄り自然を楽しんだり、観光しよ
う」ができる場所の提供・案内の取組で榛東
村を進化させる取り組みを村民が必要として
いるが。

村長

(2)　第２期榛東村総合戦略において取り入れ
るべき視点で民間と協働する・誰もが活躍で
きる地域社会をつくるとありますので、ふる
さと公園、創造の森の管理について指定管理
のような形態にすれば、民間と協働し成功し
た前橋児童遊園地るなぱあくのような進化も
可能となるのでは、現状維持の予算であって
も民間の力を借りれば世代を超えて村民の皆
様が楽しめ使い易いものになり、榛東村を進
化させる取り組みになるのでは。

(3)　「ママでもカフェ、パパでもスポーツ」
でリフレッシュしてさらなる子育てに取組め
るように、高崎市が取り組んでいる「子育て
なんでもセンター」を村内に設置し、子育て
環境の向上が必要では

(4)　7月の村長自身の減給案件に対して顧問
弁護士との関与について

(5)　CV22オスプレイ機のクラッチ不具合報道
と村内の飛来訓練について

6 中島由美子
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１　小中学校での保護
者や児童、生徒へのア
ンケート活用について

(1)アンケート実施の現状と今後の活用につい
て

教育長
教育委員会
事務局長

２　村内の学童保育所
の保育費用について

(1)保育園や認定こども園、幼稚園では、第３
子以降保育料軽減化事業として費用を無料と
したり、２人目減額等の支援があるが、学童
保育所の保育費用についても、それに準じた
減額などをする条例改正の予定はあるか

村長
担当課長

３　村民の命と安全を
守る防災について

(1)　榛東村地域防災計画に則った災害時、非
常時の避難と防災訓練について

村長
担当課長

(2)　村内保育園、こども園、幼稚園、小中学
校、学童保育所等での防災計画について

(3)　小中学校での防災教育と指導について

４　クマの獣害の対応
と対策について

(1)　クマやサル、イノシシなどの危険な獣へ
の対応と対策について

担当課長

５　長引くコロナ禍で
の学校給食について

(1)　食育としての給食時間の現状と今後につ
いて

教育長
教育委員会
事務局長

7 須田仁美
教育長
教育委員会
事務局長
担当課長
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